

Un chèque pour le fonds de solidarité



Grâce à la générosité du public lors de son concert, la Société de musique Ilienkopf a pu remettre au curé Hug un chèque de 1525 euros destiné au Fonds de solidarité de la vallée. (Photo DNA)

la vallée de Munster, et, même si grâce aux subventions et aux dons reçus des associations et d'Édes particuliers, les ressources du Fonds de solidarité lui ont permis d'octroyer 51.800 € d'aide aux personnes nécessiteuses, cela représente une augmentation de 44 % par rapport à 2008.

Un Noël pour les plus démunis

Dans son discours, le curé Hug a remercié le public pour sa générosité et la Musique Ilienkopf pour son initiative car ce don permettra aux personnes démunies d'avoir un Noël un peu plus heureux. Puis, il a à nouveau tenu à féliciter l'ensemble des choristes et musiciens pour l'excellence de leur **concert** et le choix du programme bien adapté à la période de l'**avent**. Le Dr Kaesser a lui aussi félicité les intervenants pour la qualité du **concert** et le choix éclectique des oeuvres interprétées, puis il a rappelé que la Musique Ilienkopf était la première association de la vallée qui avait fait don des fonds collectés lors d'un **concert** de Noël au Fonds de solidarité.

Dans le cadre de son 100e anniversaire, la Société de musique Ilienkopf a organisé un **concert** de l'**avent** au profit du Fonds de solidarité de la vallée de Munster à l'église de l'**Emm** à Metzeral, avec la participation de la Chorale Vogésia 1850 et des Amis de l'**Emm** (Lire ci-contre).

À la suite de ce **concert** et grâce à un public généreux venu nombreux, la Société de musique Ilienkopf a pu organiser, lundi soir, une cérémonie au cours de laquelle Claude Ertlié, son président, a eu la joie d'offrir un chèque de 1.525,75 € issu de la quête au Fonds de solidarité de la vallée de Munster représenté par le curé Hug, son vice-président, et ce en présence du Dr André Kaesser, maire de Metzeral, vice-président des Amis de l'**Emm** et président d'honneur de la Société Musique Ilienkopf et d'une délégation des membres de la Société de musique Ilienkopf.

Le Fonds de solidarité de la Vallée de Munster a été créé en 2 000 à l'initiative des paroisses catholiques et protestantes de la vallée avec pour objet de venir financièrement en aide aux personnes résidant dans le canton de Munster et nécessitant un secours d'urgence. Selon les explications du curé Hug, en 2009, la précarité sociale, financière et familiale s'est dangereusement emballée dans